

28. September 2015

„juve“ berichtet über Rechtsanwalt Guido Lenné

„Juve – Das Magazin für Wirtschaftsjuristen“ berichtet aktuell über Guido Lenné, Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Unter dem Titel „Dübelimperium Fischer: Tochter bekämpft Vater im Erbstreit mit neuem Anwalt“ fasst René Bender, Autor des informativen Beitrages, die bisherigen Geschehnisse zusammen.

Herr Lenné vertritt seit einigen Monaten Frau Margot Fischer–Weber, Tochter des millionenschweren Unternehmers und Erfinders Artur Fischer.

Das Verhältnis der Familienmitglieder ist schon seit Langem angespannt, Fischer-Weber und ihr Vater stehen sich schon seit Jahren gerichtlich gegenüber. Mittlerweile wird die Sache vor dem Landgericht Rottweil verhandelt.

Den vollständigen Artikel [finden Sie hier](#).

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)